

Die Platzvergabe für die Kindertagesstätten ist ab jetzt online möglich und eingeführt wurde der Messenger-Dienst „KidsFox“ für eine schnellere und transparentere Kommunikation zwischen den Kindertagesstätten und den Eltern.

Der Neubau der Krippe Jungfernbusch liegt im Zeitplan. Aktuell wurde letzte Woche der Estrich eingebaut und die Krippe wird im Frühjahr 2022 fertig sein.

Für den Kindergarten Jungfernbusch wurde aktuell der Bauantrag eingereicht, so dass in den nächsten Monaten mit der Baugenehmigung gerechnet und Baubeginn dann im Frühjahr des kommenden Jahres sein wird.